

People & Social Responsibility

Direction HSE

Destinataire : Directeurs HSE Branche <i>To</i>	Expéditeur : Xavier Bontemps <i>From</i> SVP Group HSE
Copie : CODIR HSE <i>Copy</i>	Date : 31/03/2020
Objet : Aménagement du thème JMS 2020 / Adapting the 2020 WdFS theme <i>Subject</i>	

JMS du 30 Avril 2020 - « Nos vies avant tout : Tournées Sécurité Conjointes »

La pandémie COVID-19 impacte l'ensemble des collaborateurs du Groupe, tant dans leur vie personnelle que professionnelle. Pour autant, la continuité de l'entreprise est assurée et nous ne devons rien lâcher en matière de sécurité. Dans ce contexte, le COMEX a décidé de maintenir la Journée Mondiale de la Sécurité à la date du 30 avril 2020.

Cette JMS mettra en avant notre objectif prioritaire de Zéro Accident Mortel, décliné en 2020 autour du thème « Nos vies avant tout ». Le Groupe lancera à cette occasion une nouvelle action qui associe nos entreprises partenaires et doit devenir un rendez-vous incontournable : **la Tournée Sécurité Conjointe.**

En effet, nos contractants partagent avec Total nos succès et nos difficultés. Nous voulons accentuer et rendre visible la proximité managériale avec nos entreprises contractées sur le terrain. C'est pourquoi, il a été décidé que chaque site opéré par Total organisera désormais des Tournées Sécurité Conjointes fréquentes et s'assurera que nos contracteurs soient engagés sur une base quotidienne.

Depuis des années, nos contractants sont les premiers touchés par des accidents mortels dans nos installations. Dans un esprit de solidarité, les Tournées Sécurité Conjointes renforceront les liens, à tous les niveaux d'encadrement, entre le Groupe et ses principales entreprises partenaires locales afin de maximiser la vigilance partagée sur les risques mortels. Lors de la JMS du 30 avril, et avec les moyens adaptés aux circonstances, partageons, sur chaque site, employés et contractants, ensemble, les meilleures pratiques de visite et ancrons, toujours plus fortement notre valeur Sécurité - Pour moi, pour toi, pour tous !

April 30th 2020 WdFS - "Our Lives First: Joint Safety Tours"

The pandemic COVID-19 impacts all Group employees, in their personal and professional lives. Despite this, the Group ensures continuity and we should not drop our guard when it comes to safety. In this context, the COMEX has decided to maintain the World Day for Safety on April 30th.

This WdFS will promote our primary objective of Zero Fatal Accidents, deployed in 2020 under the banner "Our lives first". The Group will launch on that day a new action that reaches out to our contracted partners and that must become an inevitable routine: **the Joint Safety Tour.**



MEMO

Indeed, our contractors share with Total our successes and our difficulties. We want to increase and demonstrate daily, visible managerial proximity with our contractors in the field. This is why it has been decided that every Total operated site will organize frequent Joint Safety Tours and ensure that our contractors are engaged on a daily basis.

For a number of years now, our contractors have suffered upfront from a number of fatalities in our installations. In the spirit of solidarity, Joint safety tours will strengthen bonds at all management levels between Total and our main local contractors in order to reinforce shared vigilance of fatal hazards.

On the WDfS of April 30th, with the appropriate means given the circumstances, let's share, on each site, employees together with contractors, the best safety tour practices, and anchor, even stronger our Safety value. For me, for you, for all!

Xavier Bontemps
Senior Vice President, Group HSE